
Subject: Fin nach 1,3 jahren mit bild
Posted by Oman2007 on Sat, 29 Mar 2008 23:50:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo ich nehme jetzt seit einem jahr und drei monaten propecia. vor einem jahr, hatte ich
allerdings viel vollere haare. meint ihr meine haarsituation wird sich noch verbessern?
wie sind eure erfahrungen nach dieser zeit?
ach ja ich werde in einem monat 21 jahre alt.
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